

Elections législatives de juin 2012

Benoît Hamon (PS) entre en campagne

TEL UN DÉFI lancé à Jean-Michel Fourgous, c'est sur les terres du député-maire (UMP) d'Elancourt, que le porte-parole du Parti socialiste, Benoît Hamon, a lancé, samedi, depuis la maison de quartier de La Villedieu, sa campagne pour les élections législatives de juin prochain. L'objectif du candidat est clair : «Faire passer la 11^e circonscription de droite à gauche comme elle l'a déjà été avec Catherine Tasca (Ndlr : sénatrice des Yvelines) et Guy Malandain (Ndlr : maire de Trappes)», souligne Benoît Hamon. Fort du soutien des élus locaux de gauche et des militants qui l'ont investi, il compte mener une campagne au plus près des électeurs.

« Le paquet à Elancourt »

«Je ferai très peu de réunions publiques, a expliqué le conseiller régional. Je vais privilégier les contacts de terrain, faire des réunions d'appartements, du porte-à-



◆ Benoît Hamon (à g.) a lancé samedi sa campagne pour les élections législatives de 2012.

porte. Je ferai un travail minutieux dans toutes les communes de la circonscription et mettrai le paquet sur Elancourt.» Jean-Michel Fourgous est prévenu ! Si les électeurs lui accordent leur confiance, il entend être «un législateur utile, a-t-il déclaré. Il faut remettre les choses dans l'ordre», dit-il pourfen-

dant la politique de Nicolas Sarkozy. «Ma priorité ne sera pas la minorité (Ndlr : les riches) mais la majorité, les classes moyennes et populaires, celles qui vivent de leur travail et pas de la rente. Il n'y a pas de fatalité à ce que le modèle social français soit sacrifié sur l'autel de la crise. Au-delà des intentions de po-

litique générale, ce proche de Martine Aubry prévient qu'il s'intéressera de près aux affaires locales. «Je m'impliquerai dans le travail de la Casqy. Il y a trop de choix importants qui s'y font.» La campagne n'en est qu'à ses débuts mais elle promet d'être animée.

Y. Le Dorze